



## Närrischer Nachwuchs erobert in Dattenberg die Herzen der Jecken

Der Nachwuchs drängt in Dattenberg mit Macht auf die Bühne. Dies war während der Kindersitzung im Bürgerhaus deutlich zu sehen. Sitzungspräsident René Gombert kündigte viele Programmpunkte an. Den Anfang des bunten Treibens machten die Kindergarten-Kinder aus Dattenberg. Die jüngsten Jecken hatten nämlich eigens einen Tanz einstudiert. Die Ohlenberger Tanzflöhe marschierten mit rund 40 Tänzern auf die Bühne und hatten

auch Kinderprinzessin Jennifer I. mitgebracht. Natürlich überzeugten auch die „Daddeberger Mini-Rööpen“ (Foto) mit einem Showtanz auf der Bühne des Bürgerhauses. Dabei machten sie ihre großen Vorbilder mit Feuereifer nach. Weitere Kindergärten aus St. Katharinen, Leubsdorf, Rheinbrohl, Kasbach und Vettelschoß zeigten zudem, dass der karnevalistische Nachschub gesichert ist. ■ Foto: Creativ